

## 令和3年度 自治振興区通常総会を開催

総務企画部

4月23日(金)に令和3年度自治振興区通常総会を新型コロナウイルス感染防止の観点から、御来賓の御出席はいただかないで開催。

1号議案：令和2年度事業報告並びに一般会計及び特別会計収支決算報告、2号議案：令和3年度事業計画(案)並びに一般会計及び特別会計収支予算(案)、各議案とも承認されました。

令和2年度の各種事業の取組みについては、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い予定の事業が十分できませんでしたが、区民の皆様方のご協力により活動や事業が着実に進展していること、また、新年度は新たな事業にも取り組み、地域の皆様が安全で安心して暮らすことのできる地域づくりを目指し、活動を推進してまいります。

## 第1回クリーンキャンペーンについてのお願い

環境衛生部

例年6月第1日曜日に実施しています「北地区クリーンキャンペーン」は、6月6日(日)に実施いたします。詳細については、環境衛生地区役員さんにお伝えしますのでよろしくお願ひします。

また、庄原市公衆衛生推進会の新年度事業計画や活動補助金、及び環境・健康募金やエコチェック事業・食チェック事業への協力依頼、さらに今年度の環境衛生対策事業や旧小学校等環境整備作業等について、そして環境学習・意識啓発の促進、環境美化の推進、家庭ごみの減量化と分別、更にはリサイクルへの理解と協力、不法投棄への未然防止活動、水辺教室の開催、等の内容についても後日連絡させていただきます。

## 不法投棄ごみを回収

環境衛生部

4月3日(土)篠堂地区の数か所にあった不法投棄ごみを回収しました。不法投棄は許されるものではありません。また、放置しておくとは次から次へと捨てられてきます。

しんどいことですが発見したら早めに回収して、きれいな北地区を維持していきましょう。

発見したら北自治振興センターまで連絡下さい。



## 備北丘陵公園で総会を開催

北地区歩く会

4月18日(日)、少し肌寒い天気ではありましたが子供たちを含む総勢22名の参加があり、花の広場を中心に約2kmを歩いた後、里山屋敷において北地区歩く会の総会を開催しました。昨年は新型コロナウイルス感染等により中止が多く、7回の例会開催に終わりましたが、地区内の歴史探訪等を行い、家族での参加もありすばらしい雰囲気での開催でした。

今年度もより多くの皆さんに参加をしていただけたよう計画いたしますので誘い合せて多数ご参加ください。

なお、5月30日に予定していましたが「湧永庭園」は新型コロナウイルス感染防止のため中止としました。



## 6月の行事予定

※新型コロナウイルス感染拡大に伴う「緊急事態措置」を受け、自治振興センター等の貸館中止が継続中です。これらの状況によっては、延期または中止となることがあります。

北体協理事会	2日(水)	19:00
書道クラブ	3日・17日(木)	14:00
子ども書道教室	3日・17日(木)	16:00
自治会活性化補助金審査会	3日(木)	18:30
環境衛生部会	3日(木)	19:00
男性料理教室	4日(金)	10:00
女性部会	4日(金)	19:00
田川グランド環境整備作業	5日(土)	7:30
クリーンキャンペーン	6日(日)	
パソコン教室(中級)	7日・21日(月)	14:00
広報部会	7日(月)	19:00
ふれあいサロン北	8日(火)	10:00
生け花教室	8日(火)	13:30
カラオケ教室	8日・22日(火)	19:00

地域振興部会	9日(水)	19:00
ふれあい給食	10日・24日(木)	8:00
交通防災防犯部会	10日(木)	19:00
北老連役員会(高齢者福祉部)	11日(金)	10:00
社会福祉部会	11日(金)	19:00
茶道教室	12日・26日(土)	13:30
女性部とうふ・こんにやくづくり	15日(火)	8:00
農産物等即売会	15日(火)	9:00
パソコン教室(初級)	15日(火)	19:00
自治振興区役員会	18日(金)	19:00
北地区歩く会	19日(土)	8:30
のんき工房「森で遊you」	20日(日)	13:30
グラウンドゴルフ同好会月例会	23日(水)	田川 8:00
手芸教室	25日(金)	13:30

## 美味しく調理できました

### 生涯学習部

新型コロナウイルス感染防止のため、栄養士さんからはメニューの説明のみで、調理は生徒がこれまでの経験をフルに発揮しての調理となりました。

メニューは

- ・鶏のから揚げ
- ・キャベツノゴマ酢和え
- ・みそ汁
- ・牛乳かん(デザート)

で、皆美味しく出来ました。生徒の皆さん成果がでていましたよ。



## 見つけ!

### 大重広報部員

休耕田の見回りをしていて、枯れ枝が落ちているのかと思いきや、ナント鹿の角でした。高さ1mの柵を跳び越えて入ったようです。角の周囲に直径2mくらいの円ができていたので、角でゴリゴリやって角が落ちる儀式?をやったのかも知れません。

日本鹿の角は、4月頃生え始めて秋に完成し、冬の終わりから春先にかけて自然と抜け落ちるそうです。角が完成するとそれ以上大きくなり、角を落として体の成長に合わせてより大きな角が生えてきます。

角はカルシウムのかたまりで神経はなく、ネズミなどの小動物がかじってカルシウムを摂取するなど、森の動物にとって貴重な栄養源となっています。

この角は枝分かれが3か所あるので、4歳以上のオスです。長さは58cmと62cm、重さはどちらも600gです。4歳を過ぎると枝分かれせず、年齢は分からないそうです。寿命はオスが10年、メスは角が無く15年くらいです。



## 総会と月例会を開催

### グラウンドゴルフ同好会

4月27日(水)総会を開催し、引き続き定例会の開催を予定していましたが、雨天のため5月1日に延期して開催。月例会の結果は次の通りでした。

- 男性 1位 香川 達 (天満自治会)  
2位 清水 利則 (門田自治会)  
3位 桂藤 安夫 (ミツワ自治会)

- 女性 1位 桂藤ミヨコ (ミツワ自治会)  
2位 渡辺 照子 (濁川町川西自治会)  
3位 堀川美代子 (秋国自治会)

## 訂正とお詫び

北自治振興区だよりNo. 169 (令和3年4月20日発行)でお知らせした、事務職員交代のお知らせした地域名について訂正しお詫びします。

正しくは、福永明美さん(門田平組)でした。

## 編集後記

新型コロナウイルス感染症感染拡大により困惑しています。このような時こそ地域の協力が必要となります。自粛等が早く解除になることを祈念し、今年度も「協働の力で笑顔が輝くまち」を目指して地域ぐるみの活動を推進してまいります。ご協力をお願いします。

## 北地区の人の動き (R3.4.30現在)

[住民基本台帳登録人口]

昨年対比

人口	1,230	-23
男	584	-15
女	646	-8
世帯数	572	3